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Konzept zur Förderung des Fahrradtourismus  
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in seiner Sitzung am 07. 03.2002 hat der Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg auf Antrag unserer 
Fraktion einstimmig beschlossen, dass der Oberbürgermeister ein Konzept zur Förderung des Fahrrad-
tourismus erarbeiten möge. Im Beschluss heißt es u.a.: 
„Das Konzept soll insbesondere der weiteren Aufwertung der überregionalen, touristischen Radwege wie 
des Elbe-Radweges dienen. Dies sollte eine verbesserte Information und Wegweisung ebenso beinhalten 
wie eine Erhöhung der Wegequalität. Zu verstärken sind auch auf den Fahrradtourismus bezogene 
Marketing-aktivitäten. 
Angestrebt werden sollte eine enge Abstimmung mit den Umlandgemeinden und –kreisen, mit dem Land, 
mit Verbänden und privaten Akteuren (insbesondere der Gastronomie). Die Nutzung von 
Fördermöglichkeiten ist zu prüfen.“ 
 
Wir hätten gern gewusst: 
 
1. Welchen Stand hat die Erarbeitung des besagten Konzeptes ? 
 
2. Wie sieht die bisherige Umsetzung aus ? 
 
3. Was ist für die nächsten Monate geplant ? 
 
4. Welche Möglichkeiten sehen Sie, in Abstimmung mit den Umlandgemeinden und –kreisen, darauf 

hinzuwirken, dass der Elberadweg von Magdeburg in Richtung Lostau/Hohenwarthe bis zur 
Radfahrsaison wieder hergestellt wird, zumal mit der Fertigstellung der Kanalbrücke (und deren 
Benutzbarkeit für Radfahrer) ein weiteres attraktives Ziel über diesen Weg erreicht werden könnte. 

 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Information. 
 
 
 
Wolfgang Wähnelt 
Stadtrat 
                                        
 
                                           


